

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : les chefs d'administrations locales édifiés sur le covid-19

C'ÉTAIT à la faveur d'un atelier initié par le gouverneur de province Joël Ogouma.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

Le préfet du département du Woleu, Elie Nziengui, le président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono Ndong, les maires de la commune d'Oyem, les chefs des forces de défense et de sécurité et les chefs de services provinciaux ont suivi, la semaine dernière, une formation sur la lutte contre le coronavirus. Vu l'urgence et les ravages que cause le Covid-19 à travers le monde, le gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, a jugé utile d'initier cette formation, afin de mieux édifier les

administrations du Septentrion sur cette maladie et les mesures d'hygiène, pour une meilleure riposte. Des informations utiles ont été livrées sur les mesures barrières qui complètent les règles d'hygiène et les dispositions prises par le président de la République Ali Bongo Ondimba et le gouvernement. De cet exercice pédagogique, les différents intervenants – tous membres de la coordination technique provinciale de lutte contre le Covid-19 – ont exhorté les participants au respect scrupuleux des mesures restrictives prises par l'Etat.

L'exposé du directeur des Ressources humaines du Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO), Félicien Mintsa Owono, était focalisé sur la situation globale de la pandémie : de sa découverte en Chine en décembre 2019 jusqu'à sa propagation à travers le monde.



Les chefs d'entreprises édifiés sur le Covid-19.

Photo: PME

Quant à la directrice des Affaires médicales du même hôpital, Hortense Nguema Menié, elle a parlé des différents signes cliniques de la maladie (cas contact, cas suspect, cas confirmé, personne

asymptomatique).

Le responsable du service d'hygiène, Bertrand Toung Ekore, s'est appesanti, lui, sur les mesures d'hygiène : lavage des mains avec du savon ou une solution hydroalcoo-

lique, désinfection du cadre vital, port des bavettes et des gants, etc. En somme, la population a été encouragée au changement de mode de vie habituelle en cette période de confinement partiel.

Route : lancement des travaux sur le tronçon Okondja-Tebe



Photo: AJN

Les travaux sur la route Okondja-Tebe.

Il s'agit d'un linéaire long de 100 km.

Anita Jordanah NGONDA
Moanda/Gabon

Les habitants des villages situés le long du tronçon Okondja-Tebe, dans la province du Haut-Ogooué, vont enfin voir leur calvaire prendre fin. Et pour cause, cette route, que les automobiles avaient cessé d'emprunter du fait de son piteux état, vient, enfin, de

connaître un début de travaux. En effet, depuis le 27 mars dernier, la société MN-Industries – Petite et moyenne entreprise (PME) spécialisée dans le BTP – a officiellement démarré les travaux de réfection de cet axe routier long d'une centaine des kilomètres. Les premiers coups de pelle ont redonné l'espoir aux villageois, qui souhaitent, néanmoins, que

le chantier puisse aller à son terme.

Prévus pour durer un an, les travaux concernent le traitement de tous les points difficiles, afin de permettre aux usagers de mieux circuler, surtout en saison des pluies. Ils touchent aussi le curage, le rechargement des bourbiers, l'éradication des ravines profondes (longitudinales et transversales), etc.

Autres travaux prévus : la réfection des ponts en bois, ainsi que le rechargement des montées et descentes. L'entreprise adjudicataire, qui a obtenu le marché évalué à plus de 3 milliards de nos francs, financé par l'Etat gabonais, doit également ouvrir les virages et curer le lit des rivières, en dégageant les éboulements.

Une bonne nouvelle pour les habitants de l'axe Okondja-Tebe, qui pensent, à raison, qu'une fois terminée, cette route sera "le début d'une nouvelle vie, car nous pourrons enfin circuler aisément et écouler nos produits", a déclaré Didier, un riverain.

Covid-19 : le député Elie Colin Akoué en pédagogue



Photo: PME

Le député Elie Colin Akoué.

E.E.M
Bitam/Gabon

Le député du 2^e siège du département du Ntem – canton Ntem 1-Mveze –, Elie Colin Akoué, a invité, le week-end dernier, les habitants dudit département en général, et celles de son giron politique en particulier, à accompagner l'Etat dans sa guerre contre le Covid-19.

A cet effet, il a invité les habitants de la zone dite des "Trois-frontières" au respect des mesures barrières et de riposte, prises par le gouvernement. Dans un message en fang, la langue locale, le député Akoué a rappelé les mesures de prévention, notamment

l'application du confinement partiel de 19h30 à 6 heures du matin, le lavage des mains avec du savon ou une solution hydroalcooolique, tousser ou éternuer à l'intérieur du coude, éviter tout contact étroit, saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades, nettoyer les objets et l'environnement vital, etc. Le parlementaire a également exhorté les villageois à la vigilance. Surtout dans la mesure

où le canton Ntem 1-Mveze est situé à la frontière du Cameroun et de la Guinée équatoriale, deux pays où le Covid-19 est également signalé. "J'invite tout le monde à prendre conscience du danger de cette pandémie", a insisté l'élu du parti Démocratie Nouvelle (DN).

Dans un message en fang, la langue locale, le député Akoué a rappelé les mesures de prévention, notamment l'application du confinement partiel de 19h30 à 6 heures du matin